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Replay <<<<< 1. Oktober 2024 

 

Urs Schadegg zu Besuch 
 
Und Urs ist natürlich nicht einfach so gekommen, sondern hat uns vier 
Filme mitgebracht. Filme die uns alle begeistert haben. Ich versuche 
hier gar nicht, diese Filme zu beschreiben. Die muss man einfach 
gesehen haben! 
Das Wichtigste an diesem Abend ist die Erkenntnis, dass nicht die beste 
Technik, der beste Schnitt oder der beste Ton den Erfolg eines Filmes 
ausmacht, sondern das Thema und die Umsetzung der Idee. Und so 
haben sich denn die Diskussionen nicht um „Nebensächliches“ gedreht, 
sondern um die Inhalte und die resultierenden Aussagen. Toll, wie die 
Filme auf die Zuschauer überspringen!  
Urs, ganz herzlichen Dank für diesen super Abend, den wir mit Dir 
verbringen konnten. 

 


